



RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN / BEILAGE DES NSG. W.

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE D STADT WIEN
VERANTWORTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT: GAUAMTSLEITER HELMUTH PETERSEN
VERANTWÖRTLICHER SCHRIFTLICHER LEITER: HANS MÜCKE, I W / WIEN, I RATHAUS / RUF. A 28-500. KLAPPEN 002 263 069.

Für den Inhalt verantwortlich: Adolf Reichert

Folge 44

Wien, 2. März 1942

Sitzung der Wiener Ratsherren

Im Ratsherrensaal des Neuen Wiener Rathauses findet am Mittwoch, den 4. März 1942 um 15 Uhr die 14., öffentliche Sitzung der Ratsherren der Stadt Wien statt.

Eine Saubergasse in Mauer

Mit EntschlieÙung des Leiters des Kulturamtes der Reichsgaustadt Wien wurde die Dr. Kühnegasse im 25. Wiener Gemeindebezirk Mauer in Saubergasse umbenannt.

Eine Erläuterungstafel besagt, daß die "Saubergasse" nach dem schon im Jahre 1751 urkundlich erwähnten Ried Sauberg, auf dem die Gasse liegt, benannt wurde.

Die Städtischen Sammlungen im Rathaus

Die Städtischen Sammlungen im Rathause sind in der Zeit vom 12. März bis zum 20. März mit Ausnahme des Sonntags (15. März) geschlossen.

Ein zweifelhafter Sport

Wie die Unfallstatistik der städtischen Straßenbahnen meldet, haben sich im Februar wieder Unfälle durch Auf- und Abspringen ereignet. Es sind 27 durch Aufspringen und 19 durch Abspringen, zu-

sammen also 46 Personen verunglückt. Das einzig Erfreuliche ist, daß die Zahl gegenüber dem Jänner um 16 gesunken ist. Laufen und Springen im Bereich fahrender Straßenbahnzüge ist jedenfalls ein sehr zweifelhafter Sport.

90. Geburtstag

=====

Vor kurzem feierte Herr Karl Malcik, 17., Horneckgasse 18, seinen 90. Geburtstag. Aus diesem Anlaß ließ ihm Bürgermeister Ph. W. Jung ein Glückwunschsreiben und eine Festgabe zugehen.

Goldene Hochzeiten

=====

In der abgelaufenen Woche feierten folgende Ehepaare ihr goldenes Ehejubiläum: Andreas und Maria Betzwarz, 14., Linzer Straße 291, Anton und Maria Brabec, 16., Habichergasse 32, Martin und Maria Finz, 21., Enzersfeld 9, Johann und Barbara Formann, 26., Kierling, Haselbachgasse 5, Leopold und Maria Fuhser, 12., Fuchselhofgasse 6, Anton und Rosina Gaubl, 19., Gatterburggasse 13, Karl und Katharina Hajek, 16., Fröbelgasse 8, Johann und Juliana Hruška, 16., Brühlgasse 33, Franz und Apolonia Hummel, 12., Rollingergasse 23, Andreas und Katharina Kotrc, 10., Mundygasse 3, Alois und Katharina Kratky, 15., Diefenbachgasse 12, Johann und Anna Kratochwil, 21., Jedleseer Straße 66-94, Ferdinand und Antonie Krpoun, 2., Reichsbrückenstraße 11, Wenzel und Anna Kytir, 15., Schweglerstraße 25, Rudolf und Karoline Malcher, 16., Thaliastraße 111, Andreas und Johanna Mayer, 9., Porzellangasse 64, Mathias und Marie Munduch, 20., Treustraße 57, Franz und Maria Nowotny, 3., Mohsgasse 19, Ignaz und Katharina Paukner, 3., Untere Weißgerberstraße 18, Franz und Franziska Pinkas, 15., Hollergasse 49, Franz und Theresia Poslusny, 16., Rückertgasse 4, Andreas und Franziska Prokosch, 2., Ræppgasse 25, Johann und Franziska Raab, 9., Sennhofergasse 14, Eduard und Anna Schmidt, 13., Amalienstraße 22 sowie Georg und Josefa Schneider, 22., Raasdorf Nr. 70.

Alle diese Jubelpaare empfangen mit den Glückwünschen der Stadtgemeinschaft Erinnerungsurkunde und Ehrengabe der Stadt Wien.